
   

 

 

 

      

          

          

          

   

SV Steinbach 1972 e.V. 
     

Protokoll zur Jahreshauptversammlung am 25.01.2014 

Protokollführer: Kurt Zenglein 

Anwesend waren 26 stimmberechtigte Mitglieder 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung und Totenehrung 

2. Verlesung Protokoll der JHV vom 23.02.13 

3. Bericht Vorstand 

4. Bericht Schriftführer 

5. Bericht Kassier und Kassenrevision 

6. Bericht Abteilungsleiter Kegeln 

7. Bericht Gymnastikabteilung 

8. Bericht Boule Abteilung 

9. Bericht Tennisabteilung 

10. Bericht Volleyballabteilung 

11. Bildung Wahlausschuss mit Neuwahlen 

       a) Entlastung Vorstandschaft und Kassier 

       b) Neuwahlen 

12. Verabschiedung Haushaltsplan 2014 

13. Wünsche und Anträge 

14. Vorläufiger Terminplan 2014 

 

zu TOP 1: Um 20.15Uhr eröffnete 1. Vorsitzender Markus Kehrer die Jahreshauptversammlung und stellte   

fest, dass zu dieser JHV satzungsgemäß eingeladen wurde. 

  Er begrüßte alle Anwesenden und im Besonderen die Vereinsvorstände der FFW Steinbach und der 

  "Liedertafel" Steinbach. Er  gab bekannt, dass 26 stimmberechtigte Mitglieder anwesend seien. 

 Anschließend forderte er die Anwesenden auf, sich zu Ehren der 2013 verstorbenen Mitglieder   

von den Plätzen zu erheben. Es waren dies Martin Geis; Gustav Hein und Erich Rausch 

 

zu TOP 2: Markus Kehrer verliest das Protokoll der JHV 2013. 

  Es gab keine Fragen oder Einwände 

zu TOP 3: Vorstand Markus Kehrer bezeichnete das vergangene Vereinsjahr als sehr arbeitsintensiv und  

  finanziell als gut abgeschlossen. Negativ  beurteilte er die Vorgänge um die Kegelabteilung, die  

  wegen der zahlreichen Abgänge zum FCO kurz vor der Auflösung gestanden habe.  Er zeigte  ent- 

  täuscht und getäuscht von einzelnen ehemaligen aktiven Keglern.  Gestärkt zeigte er sich durch 

  den sportlichen Einsatz von Kurt Zenglein und den jetzt aktiven Sportkeglern, die die Abteilung   

Kegeln am Leben erhielten.  

  Er dankte allen Spartenleitern und forderte sie gleichzeitig auf, durch sportliche Aktivitäten die 

  Attraktivität  der Abteilungen  und damit auch die damit verbundene Geselligkeit  des Vereins 

  zu  steigern. Auch müsse man versuchen, zusätzliche Angebote für Kinder zu schaffen bevor es    

andere tun würden. 
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Fortsetzung zu TOP 3: 

Er sprach auch die umfangreichen Reparatur- und Wartungsarbeiten rund um Sportheim und 

  Sportanlagen im vergangenen Jahr an. Die Unterbringung von Gerätschaften und der weitere  

  behindertengerechte Ausbau der Sportarena  seien  noch nicht bewältigte Aufgaben.  

  Als ungenügend besetzt bezeichnete er die durchaus wichtigen Vereinsorgane Wirtschafts- und 

  Vergnügungsausschuss. Er dankte vor allem Michael Pfarr für seinen unermüdlichen Einsatz. 

  Kehrer bedauerte, dass mangels Meldungen der "Heerbach Sportarena Cup" und das   

Tennisturnier "Stoamisch Open" abgesagt werden mussten. Er führte das u.a. auf die fehlende 

  Repräsentation nach außen durch die betroffenen Abteilungen zurück. 

Als gesellschaftlichen Höhepunkt bezeichnete er das Steinbacher Straßenfest das an alte Zeiten   

erinnert habe.  

  Zum Ende seiner Ausführungen bedankte sich der Vorsitzende bei allen Funktionären für die  

  Unterstützung und hier insbesondere bei Gerd Siemen, der ihn  niemals "im Stich" gelassen habe. 

  Sein Schlusswort lautete: Ich wünsche mir mehr Zusammenhalt und Eintracht für unseren Verein! 

  Keine Fragen und Einwände 

 

zu TOP 4: Markus Kehrer verliest den Bericht des Schriftführers (kommissarisch) und gab einen 

  chronologisch  geordneten Überblick über die sportlichen und gesellschaftlichen Aktivitäten für   

das abgelaufene Vereinsjahr.   

  Es gab keine Fragen und Einwände 

zu TOP 5: In seinem Bericht schilderte Kassier Gerd Siemen die finanzielle Situation des Vereins ,   

aufgeschlüsselt in 4 Bereiche-  1. Ideeller Bereich-2. Vereinsheim.-3. sportl. Veranstaltungen-  

4.Feste und geschäftliche Veranstaltungen. 

  Insgesamt wurde im Jahr 2013 ein Überschuss von 4091.-€ erzielt. 

  

  Dem Kassier wurde im Protokoll der Kassenprüfer Wolfgang Freund und Jonas Brauburger eine 

  einwandfreie und ordnungsgemäße Belegführung und Buchhaltung bescheinigt. 

  Gerd Siemen bezifferte das Guthaben auf den Bankkonten mit 19000.-€ und die Verbindlichkeiten 

  auf 32000.- €.  

  Keine Fragen und Einwände  

 

zu Top 6: Niklas Kehrer  - seit Anfang der Verbandsrunde 2013/2014 - Abteilungsleiter und Sportwart der  

  Kegelabteilung, hob hervor, dass in der laufenden Saison wegen der massiven Spielerabgänge 

  zum FCO nur eine Mannschaft des SV Steinbach an den Start gehen konnte. Er gab an, dass es in 

 der Kegelabteilung zur Zeit 12 Spieler gibt, davon 9 Aktive. Er bezeichnete die Jugendförderung  

-aber auch die Gewinnung von älteren aktiven Keglern als wichtigste Aufgabe und Ziele. 

  Keine Fragen und Einwände  

 

zu TOP 7: Karin Freund bezeichnete die Abteilung "Turnen" - jetzt Gymnastik als mittlerweile "feste   

Institution" im SVS mit 17 aktiven Mitgliedern. 

  Keine Fragen und Einwände  

 zu TOP 8 : Lukas Kehrer  berichtete von einer sehr aktiven Bouleabteilung, die fast ganzjährig in "ordentlich 

  sportlicher Manier " trainiere und sich auch in den Verein integriere. 

  Sportlicher Höhepunkt sei das 7. Ortspokalturnier gewesen,  an dem sich 16 Mannschaften 

  beteiligt hatten. Gewinner waren - zum 2. mal in Folge - die Flotten Bouler SVS.    

Der Abteilungsleiter strebt eine Aufstockung der Teilnehmerzahl beim Ortspokalturnier an, zumal   

sich seit 2 Jahren immer mehr als 16 Teilnehmer meldeten. 

    Keine Fragen und Einwände  
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zu TOP 9: Der Leiter der Tennisabteilung- Wilfried Dollansky  führte in seinem Bericht zunächst die   

alljährlichen Routinearbeiten, wie die Einbringung von tonnenweise Ziegelmehl  und die  

Anbringung der der Netze  auf . Er bedankte sich beim TC Schönbusch, der nun schon zum 2.mal   

die benötigte Walze kostenlos zur Verfügung stellte. 

  Die Angebot zum Tennisspielen sollte durch die Mitglieder der Tennisabteilung (z.Zt.23)  

  besser genutzt werden.  Er bedauerte auch den Ausfall des Turniers "Stoamisch Open" und   

kündigte für 2014 eine bessere Terminfindung an.  

  Für einen Spielbetrieb innerhalb des BTV sei aus heutiger Sicht evtl. eine  

  4-er Damenmannschaft 30 möglich. 

     Keine Fragen und Einwände 

zu TOP 10: Heike Hub als Abteilungsleiterin der Sparte Volleyball bezifferte in ihrem Bericht die Zahl der   

  Mitglieder auf ca. 60. Leider musste der Heerbach-Sportarena-Cup mangels Teilnehmer abgesagt  

  werden, den 4 gemeldeten Teams  wurde ein Sporttag am Sonntag , 23.6. angeboten. 

  Sie berichtete von einem gelungenen Ausflug mit Kanufahrt auf der Wiesent, eine Wiederholung   

wird  angestrebt. Die Jahresabschlussfeier fand in einer Holzhütte in Unterafferbach statt. Sie  

 bedankte sich bei allen, die die Volleyball Abteilung im vergangenen Jahr -in welcher Form auch  

 immer- unterstützt haben. 

   Keine Fragen und Einwände  

zu Top 11: Von der Versammlung wurden Edgar Hartmann; Edi Roth und Markus Geis in den Wahlausschuss 

  gewählt. 

  Der vom Wahlausschuss empfohlenen Entlastung der Vorstandschaft und des Kassiers stimmte die   

  Versammlung  einstimmig zu 

  Die Neuwahlen ergaben folgende Zusammensetzung der Vorstandschaft:   

  1. Vorsitzender Markus Kehrer  

  2. Vorsitzender Kurt Zenglein  

  Schriftführer Kurt Zenglein  

  1. Kassier Gerd Siemen  

  2. Kassier Jörg Israel  

  Abtlgs.-Leiter Kegeln Niklas Kehrer  

  Abtlgs.-Leiter Volleyball nicht besetzt; wird evtl. vom Vereinsausschuss benannt  

  Abtlgs.-Leiter Tennis Wilfried Dollansky  

  Abtlgs.-Leiter Boule Lukas Kehrer  

  Jugendleiter nicht besetzt; wird evtl. vom Vereinsausschuss eingesetzt  

  Kassenprüfer Wolfgang Freund; Markus Thiem  

  Pressewart Markus Kehrer  

  Fahnenabordnung Karlheinz Zilch; Niklas Kehrer  

  Platz-und Zeugwart Michael Pfarr  

  Wirtschaftsausschuss Michael Pfarr; Niklas Kehrer; Gerd Bozem  

  Vergnügungsausschuss Karlheinz Zilch; Markus Thiem; Gerd Bozem Andrea Höfler; Sabine Kehrer  

  Alle Gewählten nahmen die Wahl an.  

Markus Kehrer dankte dem Wahlausschuss für die zügige und souveräne Durchführung der    

 Neuwahlen. Sein Dank galt auch den Gewählten für ihr Engagement und den aus der  Vorstandschaft 

ausgeschiedenen Mitgliedern Heike und Peter Hub für ihren geleisteten Beitrag zur Vereinsarbeit.   
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zu TOP 12: Nach einer lebhaften aber stets sachlichen Diskussion erteilte die Versammlung dem vom    

  1.Vorsitzenden Markus Kehrer und Kassier Gerd Siemen vorgestellten Haushaltsplan 2014 die 

  einstimmige Genehmigung-  es gab 1 Enthaltung.  
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zu TOP 13: Markus Kehrer gab die wichtigsten Veranstaltungs-Termine 2014  bekannt: 

  22. Februar Faschingsparty; Motto: The Rocky Horror Picture Show  

  13. April Aufstellung der Osterkrone am Feuerwehrhaus unter Mitwirkung der "Liedertafel"  Steinbach  

  23.-27. Juni Boule-Ortsmeisterschaftsturnier für Vereins- u. Betriebsmannschaften  

  28.-29. Juni HEERBACH-SPORTARENA-CUP; Beachvolleyballturnier für Freizeit- und Betriebsmannschaften  

  26. Juli Steinbacher Straßenfest unter der Kastanie  

  13. Dezember Weihnachtsfeier  

   Es gab keine Fragen und Einwände 

 

1. Vorsitzender  Markus Kehrer bedankte sich bei allen Mitgliedern für den Besuch der Jahreshauptversammlung, 

die er mit dem Sportgruß -ein dreifaches Hipp Hipp Hurra -um 22.15Uhr beschloss 

Steinbach den 26.Januar 2014 

Für die Richtigkeit: 

Kurt Zenglein; Schriftführer ______________________________________________ 

 

Markus Kehrer 1. Vorsitzender____________________________________________ 


